1991

2 / 1

発行所/大阪府関係職員労働組合 〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59 06(6941)0351.内線3740 直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541

Eメール info@fusyokuro.gr.jp URL/http://www.fusyokuro.gr.jp 発行人/有田 洋明 編集人/樋口 浩之 (一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています

#### 府職労定例法律相談のご案内

#### 3月11日(火)

午後2時~4時 顧問弁護士 城塚健之 先生

相談の申し込みは、3月10日(月)午前中までに 電話(06-6941-3079)で府職労本部福祉法制部まで

## 2014国民春闘 やっていけない!! 質上げ」でモデフレ打開の決め手

## 戦争する国づくり」など 安倍政権の暴走にストップをかけ

ると個人消費や地域経済に

大企業の業績を好転させ

待できない」が過半数とな 実現国会」と位置づけてい 波及する」として「好循環 を大きく上回っています。 は冷え込んだままです。 18ヶ月連続マイナスで家計 日経」世論調査でも、2 14年の景気回復に「期 しかし、労働者の賃金は

TPP(環太平洋連携協 施行を狙っています。 国民の「知る権利」や基本 的人権を踏みにじる「秘密 保護法」を強行し、年内の また、大筋合意をめざす

ています。 定)交渉をはじめ、原発の 戦争できる国づくりへの暴 集団的自衛権の行使など、 ・チですすめられようとし 2014国民春闘では、 出や再稼働の動きも急ピ

走を許さず、「秘密保護 いのちとくらしを守る大 」の撤廃をはじめ、国民

民のくらしの大打撃となっ の消費税率8%への引上げ て経済の落ち込みは必至で (8兆円の負担増)は、国

景気回復

期待できない」

## 撤廃しよう 秘密保護法を

通常国会が始まっていま

- 月24日から第186回

す。安倍首相は、今国会を

みにじり、憲法で保障する な」の多くの国民の声を踏 権は「秘密保護法案を廃案 昨年の12月6日、安倍政 せよ」「強行採決する

す。大企業の内部留保が3 労働者のガマンも限界で が続いているもとで、もう 00兆円を超えることを経 長引く不況と賃下げ攻撃

責任を果たせ」 「大企業は社会的

は1月16日、「大企業は社 大阪春闘共闘・大阪労連

収益を設備投資だけでな げを容認する姿勢を明らか 今春闘でベアも含めて賃上 これまでの「定期昇給は 討することになる」とし、 が好調な企業は、拡大した という方針を一変させて、 『凍結』、ベアは『論外』 に振り向けていくことを検 「経営労働政策委員会報告 、経労委報告)」で「経営 雇用拡大・賃金引上げ も予定されています。多く げ」の好循環をつくり出 せ、「民間も公務も賃上 の組合員の参加で成功さ し、持続させる春闘にしま

1・16怒りの労働者総行動

ある」と、初めて賃上げの 必要性を認め、府職員の賃 レ脱却には賃上げが必要で 合会は「立場は違うがデフ などにも理解を示しまれ 上げによる経済波及の影響 要請を受けた関西経済連

2014春闘では「賃上げ 月13日には全国的な国民統 げを勝ち取りましょう。3 でこそ景気回復ができる」 行動として、春闘総行動 いう大きな世論と運動 すべての労働者の賃上 う!」をスローガンに 会的責任を果たせ!『くら し守れ』の共同を広げよ

りの労働者総行動」を展開 くみました。 伝・商店街宣伝などをとり げの要請をはじめ、早朝宣 所など、関西財界への賃上 経済同友会、大阪商工会議 府職労からも17名が参加 しました。この行動には、 り、関西経済連合会や関西

の自治体労働者を中心に1 展開し、民間労働者や府下 う求める」個人請願行動を 働者にも悪影響を与えてい 72名が大阪府に対して、 止し、賃上げを実現するよ 「府職員の賃下げが民間労

の賃上げは不可欠」と府職の活性化のためにも府職員

も出されました。 業対策の充実を求める意見 員の賃金カットを即刻中 の期待や大阪府の中小企 行動の最後には「大阪府

:費税増税の影響もあるも 賃上げによる景気回復

足に陥る」との節電キャ

夏の一時期には「電力不

が使えなければ不便と感

ンで仕事をする…、電気

じるようになっている▼

のであり、非常に危険な 棄物でも約300年を要 廃棄物は、管理を必要と う。特に高レベル放射性 放射性廃棄物の発生を伴 会社の「値上げ作戦」も ンペーンも行われ、電力 する。300年前と言え 万年、低レベル放射性廃 ギーを使って発電するも 上げられている▼原発 あり、原発必要論が盛り しなくなるまで約100 原子の核分裂エネル

### います。日本経団連は、 域から春闘がたたかわれて をスローガンに、職場・地 「今こそ大幅賃上げを」 2014春闘勝利!くらし守れ!3万人の総行動

大幅賃上げを

3·13大阪総行動

早朝

営者側の春闘指針である

**2013国民春闘勝利大宣伝(8時15分~9時)** 

午前中

各地域・産別独自の行動

昼

大阪市役所へのランチタイムデモ (12時15分~13時)

#### 3·13大阪春闘総決起集会

- 集合場所:中之島女神像前
- 時間:13時30分~14時

午後

- デモ出発:14時10分~15時終了予定
- 消費税増税中止・原発即時ゼロ・TPP参 加阻止・秘密保護法廃止などの課題も掲 げ、「くらし守れ」の共同行動としても 位置付けます。

「『大阪都構想』による病院つぶしを許すな 府立5病院を府直営に戻せ!学習決起集会」

(主催: 府職労・府立病院労組) エルおおさか大会議室(6階)

は忠臣蔵の討入の時代、

夜

残すことは、許されるこ らないし、100万年先 の子孫にまで負の遺産を うな悲惨な事故を起こす た▼たかが電気のため 原発はやめるべきだ。<br /> まだ出現していない時代 もネアンデルタール人も 木転倒である。福島のよ にさらされることは、本 」ではない。 すぐにでも ことが2度とあってはな い、生命が奪われ、危険 の世の中を想像できる がいただろうか?10 万年前など、北京原人

# ーターに乗る、パソコ

中、雪の世の 度は高い。テ に乗る、エレ を使う、電車 携帯・スマホ レビを見る、